

# Reta a INE aumentar voto en el extranjero

[Evelyn Cervantes](#)

La jornada electoral le planteó un reto al Instituto Nacional Electoral (INE): continuar reduciendo la brecha entre los mexicanos en el extranjero que tienen credencial y los que votan, admitió el consejero electoral Enrique Andrade González.

El también presidente de la Comisión de Mexicanos en el Extranjero del INE informó que de los casi 585 mil 535 mexicanos fuera del País con credencial de elector, sólo 98 mil 854 votaron en esta jornada electoral.

El número de mexicanos residentes en el extranjero que decide votar ha ido creciendo, ya que en la elección de 2012 se recibieron 40 mil votos.

Pero, de acuerdo con el consejero electoral, todavía persisten factores entre los mexicanos en el exterior, principalmente en los que radican en Estados Unidos, que hace que se abstengan de sufragar.

"Uno, son las políticas antimigrantes de Estados Unidos porque, para inscribirse y recibir el sobre con las boletas, los mexicanos tenían que dar su domicilio y probablemente hubo miedo en dar este dato.

"El segundo es que hay mucha desconfianza entre la comunidad mexicana radicada en EU de que aquí se va a hacer trampa o de que vamos a contar mal los votos y por eso invitamos a los ciudadanos para que vean que esto es transparente y que no hay ninguna trampa y ningún truco", indicó.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 2 de julio de 2018